
・ 犯罪を防ぐのに効果的なので続けてほしいです。 

・ 落書きを見て気になっていたので、参加してよかったです。                                

・ 外国では、犯罪が減った統計もあるので続けていきたい。 

・ 落書きを消すことで、落書きをしてはいけないことを子どもたちに教えることが出来てよかったと思います。 

・ 地域に思いのほか落書きがあるんだなという感想です。子どもたちが消去することによって地域に協力し 

ているという実感がわいて、いい経験になったと思います。 

・ 落書きする人の気持ちはわからない。 

・ 落書きの多さにびっくりしました。 

・ もう少し多くの参加者が協力してくれたらいいです。 

・ こわい暗号などが消えないところもあり、こわいと思いました。 
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思わない

（2人）

３％
思う

（56人）

94％

無回答

（2人）

3%

短い

（11人）

10%
無回答

（1人）

1%

ちょうど良い

（103人）

89%

長い

（０人）

0%

活動時間

Ｑ２ 今後も落書き消去したいと思いますか？ 

アンケートのご協力 

ありがとうございました。 

公共物

（65人）

57%

個人所有物

（1人）

1%

公共・個人

両方

（47人）

41%

無回答

（1人）

1%

思わない

（1人）

1%

思う

（114人）

99%

【子ども】 

初めて

（41人）

36%

無回答

（3人）

2%

2回以上

（71人）

62%

参加回数

【大人】 

 Ｑ２で消去したいと思うに回答した方・・・ 

     どんな落書きを消去したいですか？ 

 

Ｑ１ 落書き消去の活動時間・参加回数について 

【大人】 

思わない

（0人）

0%

思う

（115人）

100%

犯罪が起こりにくい、まちづくりのために 

落書き消去は必要だと思いますか？ Ｑ３ 

アンケート回答数：大人１１５人 

アンケート回答数：子ども（中学生・小学生）６０人 

※消去活動時間は説明を含め 1 時間程度です。 

【大人】 

【大人】 

【大人】 


